

Das Zimmer wirkt wie eine Gefängniszelle, „klein“ Z. 10 und „alt“ Z. 111.
Sogar in diesem privatem Bereich, welche er sich mit einer ihm unbekanten Person teilen soll, finden sich Symbole der Schule und dessen autoritärer Stiel wieder.
Auser dem Poster an der Wand ist nichts individuell gestaltets sonder „lehr“ Z.
Persönliche Entfaltung ist nicht wirklich möglich.
Insgesamt kommt es eher wie ein gefängnis als ein Internat rüber.

Wirr zusammenbauch,
Roter faden fehlt.
Fehlende infos: prospekt, boden,